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Desembargadores José Jorge e José Joaquim Figueiredo são
homenageados na AL

Assembleia concede Medalha Manuel Beckman aos desembargadores José Jorge e José Joaquim Figueiredo dos
Anjos

Em sessão solene realizada na manhã desta sexta-feira (13), a Assembleia Legislativa do Maranhão concedeu a
Medalha do Mérito Legislativo 'Manuel Beckman' aos desembargadores José Jorge Figueiredo dos Anjos,
presidente do Tribunal Regional Eleitoral do Maranhão (TRE/MA), e José Joaquim Figueiredo dos Anjos, diretor
da Escola Superior da Magistratura  do Estado do Maranhão (ESMAM).

O presidente da Casa, deputado Othelino Neto (PCdoB), que presidiu a solenidade, é o autor das proposições
concedidas por meio das Resoluções Legislativas 861/2018 e 891/2018, originárias dos Projetos de Resolução
Legislativa nº 047/2017 e 046/2018.

Além dos homenageados, compuseram a mesa de honra o desembargador Marcelino Chaves Everton,
representando o presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), desembargador Paulo Vélten; a
vice-presidente do TRE/MA, desembargadora Ângela Salazar; o procurador geral de Justiça do  Maranhão,
Eduardo Nicolau; a segunda vice-presidente da Associação dos Magistrados do Maranhão  (AMAM), Suely de
Oliveira Santos; e o presidente da OAB/MA, Kaio Saraiva.

Reconhecimento

Em seu pronunciamento, o presidente da Assembleia disse que os homenageados têm muitos serviços prestados
ao Maranhão.

"Na verdade, esta é uma homenagem que a Assembleia presta a todo o Poder Judiciário do Maranhão em
reconhecimento aos serviços prestados ao povo maranhense. É um ato que simboliza o respeito que esta Casa
nutre pelo Judiciário, ao mesmo tempo, reafirma a relação harmônica entre os poderes constituídos do Estado
do Maranhão. Nós temos convicção de que as instituições necessitam ser fortalecidas e que os poderes
precisam estabelecer uma relação harmônica, pois quem ganha com isso é a sociedade", afirmou Othelino Neto.

Agradecimentos

"O bom nome vale mais que do que as muitas riquezas; e o ser estimado é melhor do que ter prata e ouro"
(Provérbios; 22-1). Com essas palavras iniciais, o desembargador José Jorge agradeceu a comenda. "Ela provém
do reconhecimento do Parlamento Estadual pelos longínquos serviços prestados aos maranhenses. Agradeço à
Assembleia pelo reconhecimento de nosso trabalho",

José Jorge compartilhou a honraria com os seus familiares e revelou ter sido surpreendido. "A homenagem
surpreendeu-me e alegrou o meu coração por ser fruto da semeadura empreendida na carreira que resolvi
seguir. Esta comenda impõe a responsabilidade de ontem e de todo sempre de conduzir-me com respeito e ética,



mantendo-me sempre digno de tamanha honraria", completou.

"Ser agraciado com a Medalha do Mérito Legislativo Manuel Beckman muito me orgulha e é paradoxal, uma vez
que todas as minhas atitudes sempre tiveram uma conotação impessoal, motivada pela defesa intransigente dos
princípios constitucionais e de preceitos de caráter universal. Receber essa comenda implica dizer que estou
trilhando o caminho correto. Agradeço a Assembleia a concessão dessa honraria, que me provoca orgulho e
gratidão", afirmou o desembargador José Joaquim Figueiredo em seu pronunciamento.

Merecimento

Participaram também do evento, dentre outras autoridades, os deputados Wellington do Curso (PSC) e Pará
Figueiredo (PL), filho e sobrinho dos homenageados; o vereador Francisco Carvalho (PSC), de São Luís, além de
familiares, convidados, amigos, dirigentes da Assembleia, membros da magistratura e dezenas de advogados.

O deputado Wellington do Curso disse que a concessão das medalhas aos homenageados mostra o respeito que
o Poder Legislativo Estadual tem pelo Poder Judiciário e, ao mesmo tempo, o carinho e reconhecimento do
trabalho prestado ao povo maranhense por ambos desembargadores.

O deputado Pará Figueiredo disse ser um momento de muita emoção e orgulho. "Meu pai (José Joaquim) e meu
tio (José Jorge) são merecedores dessa homenagem pelos serviços prestados ao Maranhão. Agradeço aos meus
pares pelo reconhecimento", frisou.

O vereador Francisco Carvalho disse ser uma justa homenagem. "São dois magistrados competentes e
estudiosos. Nada mais justo do que esse reconhecimento".

Kaio Saraiva disse também ser um justo reconhecimento ao serviço prestado por ambos ao Poder Judiciário e à
sociedade maranhense. "Parabenizo o presidente da Assembleia por essa inciativa", acrescentou.

Foto: JR. Lisboa – Agência Assembleia
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Assembleia concede Medalha Manuel Beckman aos
desembargadores José Jorge e José Joaquim Figueiredo dos Anjos

Othelino Neto, autor das proposições, presidiu a sessão solene em homenagem aos desembargadores José Jorge
e José Joaquim Figueiredo dos Anjos

Em sessão solene realizada na manhã desta sexta-feira (13), a Assembleia Legislativa do Maranhão concedeu a
Medalha do Mérito Legislativo 'Manuel Beckman' aos desembargadores José Jorge Figueiredo dos Anjos,
presidente do Tribunal Regional Eleitoral do Maranhão (TRE/MA), e José Joaquim Figueiredo dos Anjos, diretor
da Escola Superior da Magistratura do Estado do Maranhão (ESMAM).

O presidente da Casa, deputado Othelino Neto (PCdoB), que presidiu a solenidade, é o autor das proposições
concedidas por meio das Resoluções Legislativas 861/2018 e 891/2018, originárias dos Projetos de Resolução
Legislativa nº 047/2017 e 046/2018.

Além dos homenageados, compuseram a mesa de honra o desembargador Marcelino Chaves Everton,
representando o presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), desembargador Paulo Vélten; a
vice-presidente do TRE/MA, desembargadora Ângela Salazar; o procurador geral de Justiça do Maranhão,
Eduardo Nicolau; a segunda vice-presidente da Associação dos Magistrados do Maranhão (AMAM), Suely de
Oliveira Santos; e o presidente da OAB/MA, Kaio Saraiva.

Desembargador José Jorge Figueiredo dos Anjos durante seu pronunciamento na tribuna

Reconhecimento

Em seu pronunciamento, o presidente da Assembleia disse que os homenageados têm muitos serviços prestados
ao Maranhão.

"Na verdade, esta é uma homenagem que a Assembleia presta a todo o Poder Judiciário do Maranhão em
reconhecimento aos serviços prestados ao povo maranhense. É um ato que simboliza o respeito que esta Casa
nutre pelo Judiciário, ao mesmo tempo, reafirma a relação harmônica entre os poderes constituídos do Estado
do Maranhão. Nós temos convicção de que as instituições necessitam ser fortalecidas e que os poderes
precisam estabelecer uma relação harmônica, pois quem ganha com isso é a sociedade", afirmou Othelino Neto.

Em seu pronunciamento, o desembargador José Joaquim Figueiredo dos Anjos agradeceu pela comenda

Agradecimentos

"O bom nome vale mais que do que as muitas riquezas; e o ser estimado é melhor do que ter prata e ouro"
(Provérbios; 22-1). Com essas palavras iniciais, o desembargador José Jorge agradeceu a comenda. "Ela provém
do reconhecimento do Parlamento Estadual pelos longínquos serviços prestados aos maranhenses. Agradeço à



Assembleia pelo reconhecimento de nosso trabalho",

José Jorge compartilhou a honraria com os seus familiares e revelou ter sido surpreendido. "A homenagem
surpreendeu-me e alegrou o meu coração por ser fruto da semeadura empreendida na carreira que resolvi
seguir. Esta comenda impõe a responsabilidade de ontem e de todo sempre de conduzir-me com respeito e ética,
mantendo-me sempre digno de tamanha honraria", completou.

"Ser agraciado com a Medalha do Mérito Legislativo Manuel Beckman muito me orgulha e é paradoxal, uma vez
que todas as minhas atitudes sempre tiveram uma conotação impessoal, motivada pela defesa intransigente dos
princípios constitucionais e de preceitos de caráter universal. Receber essa comenda implica dizer que estou
trilhando o caminho correto. Agradeço a Assembleia a concessão dessa honraria, que me provoca orgulho e
gratidão", afirmou o desembargador José Joaquim Figueiredo em seu pronunciamento.

Presidente da Assembleia estendeu seus agradecimentos a todo o Poder Judiciário do Maranhão

Merecimento

Participaram também do evento, dentre outras autoridades, os deputados Wellington do Curso (PSC) e Pará
Figueiredo (PL), filho e sobrinho dos homenageados; o vereador Francisco Carvalho (PSC), de São Luís, além de
familiares, convidados, amigos, dirigentes da Assembleia, membros da magistratura e dezenas de advogados.

O deputado Wellington do Curso disse que a concessão das medalhas aos homenageados mostra o respeito que
o Poder Legislativo Estadual tem pelo Poder Judiciário e, ao mesmo tempo, o carinho e reconhecimento do
trabalho prestado ao povo maranhense por ambos desembargadores.

O deputado Pará Figueiredo disse ser um momento de muita emoção e orgulho. "Meu pai (José Joaquim) e meu
tio (José Jorge) são merecedores dessa homenagem pelos serviços prestados ao Maranhão. Agradeço aos meus
pares pelo reconhecimento", frisou.

O vereador Francisco Carvalho disse ser uma justa homenagem. "São dois magistrados competentes e
estudiosos. Nada mais justo do que esse reconhecimento".

Kaio Saraiva disse também ser um justo reconhecimento ao serviço prestado por ambos ao Poder Judiciário e à
sociedade maranhense. "Parabenizo o presidente da Assembleia por essa inciativa", acrescentou.
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SÃO LUÍS – Prefeito Eduardo Braide participa de posse da nova
diretoria da OAB no Maranhão

O prefeito de São Luís, Eduardo Braide, participou, na noite de sexta-feira (13), da cerimônia de posse da nova
diretoria do Conselho Seccional da OAB/MA e da Caixa de Assistência dos Advogados do Maranhão (CAAMA),
realizada no Centro de Convenções Governador Pedro Neiva de Santana, Multicenter Sebrae. A nova diretoria
atuará no triênio 2022/2024 e foi eleita no fim do ano passado.

Para a diretoria da Ordem dos Advogados do Brasil, Seccional Maranhão, foram empossados o novo presidente,
Kaio Vyctor Saraiva Cruz; a vice-presidente, Tatiana Maria Pereira Costa; o secretário-geral, Gustavo Mamede
Lopes de Sousa; o secretário-adjunto, Vandir Bernardino Bezerra Fialho Junior; e a tesoureira, Mariana Gomes
Berredo.

A CAAMA também teve empossados os seus novos dirigentes, para os mesmos cargos. Até 2024, o presidente
será Ivaldo Correa Prado Filho; a vice-presidente, Alynna Silva de Almeida; a secretária-geral, Mariana
Fagundes Serra; a secretária-adjunta, Érica da Silva Cariolano; e o tesoureiro, Antônio Marcos Alves Matos,
além dos suplentes: Polyana Carolina Cirqueira Barata; Emerson de Macedo Galvão e Fernando da Silva
Furtado.

De acordo com o prefeito Eduardo Braide, a renovação da diretoria da OAB, Seccional Maranhão, é parte
fundamental na manutenção do Estado de Direito. “A posse dos novos dirigentes da OAB Maranhão, a cada
triênio, é um momento importante para o nosso estado. A ordem é peça indispensável na garantia dos direitos
humanos, na manutenção da democracia e renovação da justiça social. Por isso, desejo sucesso durante a
gestão dos novos dirigentes em nome do novo presidente, o advogado Kaio Saraiva”.

Além da nova diretoria da OAB/MA e CAAMA, todos os 64 conselheiros eleitos da seccional maranhense
também foram chamados para receber o diploma das mãos do novo presidente, Kaio Saraiva, e do presidente do
Conselho Federal da Ordem dos Advogado do Brasil, José Alberto Ribeiro Simonetti Cabral.

A cerimônia de posse contou com a presença de várias autoridades, entre elas, representantes das seccionais
dos estados do Piauí, Ceará, Roraima e São Paulo; o vice-presidente do Tribunal de Justiça do Estado do
Maranhão, Ricardo Duailibe; o presidente do Tribunal de Contas do Estado do Maranhão, Washington Luiz
Oliveira; além de juízes, desembargadores e representantes de subseções da OAB/MA no interior do estado.

Saiba mais

A Ordem dos Advogados do Brasil (OAB) é uma instituição que representa os advogados enquanto classe
profissional. Ela é encarregada de fiscalizar e orientar o exercício da advocacia, de coibir práticas que infrinjam
o Código de Ética e, também de defender a Constituição, os direitos humanos, o Estado de Direito e a justiça
social.

No Maranhão, a Ordem surgiu em 1932. Atualmente, conta com mais de 7 mil advogados inscritos e um total de



11 subseções, instaladas no interior do estado, nas cidades de Imperatriz, Balsas, Caxias, Bacabal, Presidente
Dutra, Pinheiro, Açailândia, Chapadinha, Santa Inês, Codó e Pedreiras.
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PONTO & CONTRAPONTO

Assembleia homenageia irmãos desembargadores

Os desembargadores José Joaquim Figueiredo dos Anjos, presidente do Tribunal Regional Eleitoral (TRE/MA), e
José Jorge Figueiredo dos Anjos, presidente da Escola Superior da Magistratura do Maranhão, foram laureados
ontem com a Medalha do Mérito Manoel Beckman, a maior honraria da Assembleia Legislativa. A concessão foi
iniciativa do presidente do Poder Legislativo, deputado Othelino Neto (PCdoB), e a entrega se deu em sessão
solene, com a presenta de familiares, amigos, colegas e autoridades representativas dos três poderes. O aspecto
a ser destacado é que os magistrados são irmãos, sendo que um deles, José Joaquim Figueiredo dos Anjos, é pai
do deputado Pará Figueiredo (PL), que agradeceu a homenagem.

– Na verdade, esta é uma homenagem que a Assembleia presta a todo o Poder Judiciário do Maranhão em
reconhecimento aos serviços prestados ao povo maranhense. É um ato que simboliza o respeito que esta Casa
nutre pelo Judiciário, ao mesmo tempo, reafirma a relação harmônica entre os poderes constituídos do Estado
do Maranhão. Nós temos convicção de que as instituições necessitam ser fortalecidas e que os poderes
precisam estabelecer uma relação harmônica, pois quem ganha com isso é a sociedade – declarou o presidente
Othelino Neto.

O desembargador José Jorge agradeceu a comenda declarando: “Ela provém do reconhecimento do Parlamento
Estadual pelos longínquos serviços prestados aos maranhenses. Agradeço à Assembleia pelo reconhecimento de
nosso trabalho. Esta comenda impõe a responsabilidade de ontem e de todo sempre de conduzir-me com
respeito e ética, mantendo-me sempre digno de tamanha honraria”.

Já o desembargador José Joaquim Figueiredo dos Anjos, que já presidiu o Poder Judiciário, expressou assim sua
gratidão: “Ser agraciado com a Medalha do Mérito Legislativo Manuel Beckman muito me orgulha e é
paradoxal, uma vez que todas as minhas atitudes sempre tiveram uma conotação impessoal, motivada pela
defesa intransigente dos princípios constitucionais e de preceitos de caráter universal. Receber essa comenda
implica dizer que estou trilhando o caminho correto. Agradeço a Assembleia a concessão dessa honraria, que
me provoca orgulho e gratidão”.
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Sessão solene: Assembleia homenageia OAB-MA em celebração aos
90 anos da instituição

A Assembleia Legislativa do Maranhão realizou, na manhã desta quinta-feira (12), sessão solene em
comemoração aos 90 anos da Ordem dos Advogados do Brasil no Maranhão (OAB/MA). A cerimônia foi
comandada pelo presidente da Casa, deputado Othelino Neto (PCdoB). A homenagem foi proposta pela
deputada estadual Socorro Waquim (PP).

Compuseram a mesa dos trabalhos o presidente da OAB/MA, Kaio Saraiva, a vice-presidente da OAB/MA,
Tatiana Costa, o vice-presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJ/MA), desembargador Ricardo Duailibe;
e o procurador-geral da Assembleia, Tarcísio Araújo.

Participaram também da solenidade, entre outras autoridades, os deputados estaduais Wellington do Curso
(PSC), Roberto Costa (MDB), Neto Evangelista (PDT) e César Pires (PSD), além de advogados, representantes
da advocacia maranhense, dirigentes da Assembleia e convidados.

Na ocasião, Othelino Neto falou sobre o protagonismo da instituição em momentos importantes para o país,
estando sempre à frente na luta pela justiça e em defesa dos cidadãos. “Essa é uma homenagem não só da
Assembleia Legislativa, mas um reconhecimento do povo do Maranhão. Não há como se fazer justiça sem uma
advocacia forte. A OAB tem levantado bandeiras importantes e em momentos cruciais de dificuldade pelos quais
o país já passou, sendo sempre essa voz ativa e de equilíbrio para a manutenção das garantias constitucionais”,
afirmou Othelino.  

Kaio Saraiva, que é o mais jovem presidente eleito na OAB, com 34 anos, agradeceu ao povo do Maranhão.
“Cumprimento toda a advocacia maranhense. A OAB é a instituição de maior credibilidade desse país. E esse
reconhecimento é feito em razão da sua força. Prestamos e continuaremos a prestar serviços relevantes à
sociedade. Somos fortes porque temos advogadas e advogados destemidos que honram sua missão”, afirmou.

A deputada Socorro Waquim, propositora da homenagem, destacou a importância da OAB pelo papel singular
em defesa da lei, da justiça, dos direitos humanos, da ética, da Constituição e do estado democrático de direito.

“É quase um século de uma luta profícua e com muitos resultados positivos. A  Ordem cumpre um papel
fundamental no aprimoramento das instituições democráticas. Deixou seu traço indelével na Carta Magna de
1988. Cumpriu também um papel relevante durante a pandemia de Covid-19 para que prevalecesse a ciência e
muitas vidas pudessem ser salvas. Rendemos nossas homenagens aos homens e mulheres honrosos que fazem
essa instituição e se dedicam, diariamente, a servir a advocacia e a democracia”, afirmou Socorro Waquim.

A vice-presidente da OAB-MA, Tatiana Costa, agradeceu o reconhecimento da Assembleia aos serviços
prestados pela OAB/MA. “Comemoramos 90 anos, hoje, porque muitos lutaram lá atrás. Somos uma das
instituições mais importantes do país. A Ordem é essencial à administração da Justiça. Cada um de nós,
advogados, contribuiu e contribui para a nossa luta. Nossa missão vai além da advocacia. Agradeço a cada
parlamentar por esse reconhecimento”, disse.



Presente à solenidade, o ex-presidente da OAB/MA (1985-1989), Carlos Sebastião Silva Nina, falou em nome
dos 22 demais ex-dirigentes da instituição, lembrando as lutas históricas travadas pela entidade em defesa da
democracia no Brasil, como a resistência à Ditadura Militar, por exemplo.

“Louvo a iniciativa do Parlamento Estadual em reconhecer a importância da OAB/MA e sua história de serviços
prestados à sociedade maranhense. Desejo êxito à nova gestão, sob o comando de Kaio Saraiva, que toma posse
nesta sexta-feira (13). Peço a ele que resgate a independência da OAB/MA para que, assim, ela reassuma a
importância que sempre teve nas lutas em defesa dos cidadãos maranhenses”, ressaltou.

Reconhecimento

Os deputados Wellington do Curso e Neto Evangelista também ressaltaram a importância da OAB para a
democracia e a garantia dos direitos dos cidadãos.

“Prestamos uma justa homenagem a uma das mais importantes e confiáveis instituições brasileiras. Sempre que
procuramos a OAB, encontramos respostas. É uma parceira de todas as horas na defesa dos direitos dos
cidadãos”, disse Wellington.

“A OAB/MA tem contribuído significativamente para o desenvolvimento do Maranhão, cumprindo o seu papel de
guardião do Estado Democrático de Direito e da democracia”, afirmou Neto Evangelista.

O desembargador Ricardo Duailibe disse que a homenagem foi mais do que justa. “A OAB é imprescindível para
o equilíbrio do estado democrático de direito. Eu me senti honrado não só por representar o TJ/MA, mas,
principalmente, porque eu venho da advocacia”, destacou.
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Juízes e Juíza das Turmas Recursais são empossados

O 2º vice-presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão e presidente do Conselho de Supervisão dos Juizados
Especiais, desembargador Marcelino Everton, deu posse nesta quinta-feira (12), por videoconferência, a juízes e
juíza das Turmas Recursais.

Foram empossados os juízes Mazurkiévicz Saraiva de Sousa Cruz, titular da Vara Única da Comarca de Carolina,
de entrância inicial, no cargo de membro titular da Turma Recursal Cível e Criminal, com sede em Balsas; o juiz
de entrância intermediária, Aurimar de Andrade Arrais Sobrinho, titular da 1ª Vara da Comarca de Balsas, no
cargo de membro titular da Turma Recursal Cível e Criminal, com sede em Balsas; o juiz de entrância
intermediária, Carlos Alberto Matos Brito, titular da 3ª Vara da Comarca de Pinheiro, no cargo de membro
titular da Turma Recursal Cível e Criminal, com sede em Pinheiro; o juiz de entrância inicial, Diego Duarte de
Lemos, titular da Vara Única da Comarca de São Luís Gonzaga do Maranhão, no cargo de membro suplente da
Turma Recursal Cível e Criminal, com sede em Bacabal; e a juíza de entrância intermediária, Claudilene Morais
de Oliveira, titular da 3ª Vara da Comarca de Pedreiras, no cargo de membro suplente da Turma Recursal Cível
e Criminal, com sede em Bacabal.
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Encontro de notários e registradores do MA acontece neste sábado
(14)

São Luís vai sediar o Encontro Estadual de Notários e Registradores do Maranhão, neste sábado (14), no
auditório Madalena Serejo, no Fórum Desembargador Sarney Costa (Calhau).

O encontro tratará sobre o novo código de normas da Corregedoria Geral da Justiça do Maranhão (CGJ/MA) –
PROVIMENTO CGJ-MA Nº 16, de 28 de abril de 2022 – e tem o objetivo de reunir notários, registradores,
funcionários de cartórios, advogados, estudantes de direito e a sociedade em geral para promover e fortalecer
discussões sobre temas que envolvem os cartórios na atualidade, além de abrir espaço para a troca de
conhecimentos com referentes na área notarial e registral do país.

O evento é realizado pela Associação dos Notários e Registradores do Estado do Maranhão (ANOREG/MA), e
conta com o apoio do Instituto de Estudos de Protesto de Títulos do Brasil – Seção Maranhão (IEPTB/MA), da
Associação Nacional dos Registradores de Pessoas Naturais do Estado do Maranhão (ARPEN/MA), do Colégio
Notarial do Brasil – Seção Maranhão (CNB/MA), do Instituto de Registro Imobiliário do Brasil – Seção
Maranhão (IRIB/MA), do Instituto de Registro de Títulos e Documentos e de Pessoas Jurídicas do Brasil – Seção
Maranhão (IRTDPJ/MA) e da Associação de Titulares de Cartórios do Maranhão (ATC/MA) e da Associação
Nacional dos Registradores de Pessoas Naturais do Brasil (ARPEN/BR).

A programação contará com a presença do presdiente do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA),
desembargador Paulo Velten, e do novo corregedor-geral de Justiça, desembargador José de Ribamar Froz
Sobrinho. Ao final, haverá eleição da nova mesa diretora da Associação dos Notários e Registradores do Estado
do Maranhão (ANOREG/MA).

Para o presidente da Associação dos Notários e Registradores do Estado do Maranhão (ANOREG/MA), Lucas
Semeghini, o evento é bastante esperado por toda a classe cartorária e também aos interessados pelo tema.
“Esse será o primeiro encontro presencial que teremos depois de muito tempo por conta da pandemia. Estamos
preparando um evento com muito conhecimento sobre um assunto tão importante como o Novo Código de
Normas Corregedoria Geral da Justiça do Maranhão (CGJ/MA). Esperamos que este encontro seja de grande
aprendizado para todos”, concluiu.

SOBRE O NOVO CÓDIGO DE NORMAS

A Corregedoria Geral da Justiça do Maranhão (CGJ-MA) apresentou, dia 27 de abril, a versão atualizada do
Código de Normas, que reúne as regras sobre os serviços forenses e extrajudiciais e atos administrativos
emitidos pelo órgão corregedor do Judiciário, como provimentos, circulares e demais atos administrativos. A
atualização da norma resultou do trabalho de um ano e meio da comissão de juízes, servidores e delegatários de
cartórios, criada pelo então corregedor-geral da Justiça do Maranhão, desembargador Paulo Velten.

A atualização vem ao encontro da evolução do Judiciário nos últimos anos, que passou pela migração para os
sistemas eletrônicos de movimentação processual (PJe), o sistema de execução penal (SEEU); os sistemas de
tramitação de processos administrativos, além das alterações promovidas no âmbito legislativo e aquelas que



resultam da atuação do Conselho Nacional de Justiça.

O Código de Normas foi instituído por Provimento (Provimento nº 11, de 8 de outubro de 2013) e somente por
essa forma pode ser alterado. Constitui um importante instrumento de regulação dos serviços judiciais e
extrajudiciais do Estado, por meio do qual a corregedoria exerce o seu papel de orientadora de magistrados,
servidores e delegatário dos serviços extrajudiciais.


